



Tingkatkan Efisiensi, Minimalkan Risiko: Bagaimana Ecotourism Mengoptimalkan Pengelolaan Keuangan dengan R1

Perusahaan di sektor ecotourism ini adalah Anak Perusahaan BUMN Perusahaan Umum (Perum) Kehutanan Negara (Perum Perhutani) yang bergerak dalam pengembangan wisata alam. Didirikan pada 31 Juli 2002 berdasarkan Surat Persetujuan Menteri Negara BUMN No. S-513/M-MBU/2002, mereka hadir sebagai upaya strategis Perum Perhutani untuk mengoptimalkan potensi bisnis pariwisata alam yang dimiliki, dengan visi menyediakan layanan berkualitas tinggi yang berkelanjutan.

Sebagai pelopor dalam wisata alam yang terintegrasi, perusahaan ini mengelola 110 lokasi wisata yang tersebar di berbagai wilayah. Selain itu, perusahaan ini juga menawarkan berbagai produk retail serta layanan hospitality yang bertujuan memberikan pengalaman terbaik bagi wisatawan. Dengan mengusung prinsip keberlanjutan, mereka berkomitmen untuk menjaga keseimbangan antara pengelolaan bisnis pariwisata dan pelestarian lingkungan, sejalan dengan visi perusahaan untuk menjadi pemimpin dalam sektor pariwisata alam yang ramah lingkungan di Indonesia.





Employee
70++

Sector
Public

Industry
Services
Ecotourism

Product & Services
Pengelolaan 110 Lokasi Wisata, Produk Retail, dan Layanan Hospitality.

Before: Challenges

- Banyaknya unit Perusahaan di wilayah berbeda yang menuntut agar data antar cabang saling terintegrasi sehingga memudahkan pembuatan laporan konsolidasi.
- Bagaimana meningkatkan efisiensi operasional dan manajemen keuangan yang masih manual.

Key Recommendation

RUN System merekomendasikan R1 by RUN System sebagai solusi yang tidak hanya menawarkan system ERP, tetapi juga layanan konsultasi menyeluruh. Dengan pendekatan ini, R1 dapat membantu Palawi Risorsis melakukan asesmen terhadap proses bisnis saat ini, mengidentifikasi gap yang ada dan memberikan rekomendasi implementasi modul accounting dan finance, disertai dengan penerapan change management yang terstruktur dan efektif.

- Penerapan Modul Keuangan Terintegrasi**
Modul akuntansi dan keuangan R1 membantu mengelola transaksi keuangan di setiap unit bisnis secara real-time, menghasilkan laporan konsolidasi otomatis yang mendukung pengambilan keputusan strategis di tingkat manajemen.
- Digitalisasi dan Otomatisasi Operasional**
Menggunakan modul pengadaan, inventori, dan keuangan R1 untuk mempermudah pengelolaan stok, pengadaan barang, dan pencatatan transaksi keuangan di seluruh cabang secara otomatis.

110 Lokasi Wisata



Solusi Cloud ERP R1 yang diimplementasikan



Accounting Management System

Modul yang membantu mengelola proses pencatatan akuntansi dan melakukan control terhadap transaksi yang real time.



Financial Management System

Modul yang membantu mengelola proses pencatatan keuangan dan melakukan control terhadap biaya serta pelaporan keuangan yang real time.



Employee
70++

Sector
Public

Industry
**Services
Ecotourism**

Product & Services
**Pengelolaan 110 Lokasi Wisata, Produk
Retail, dan Layanan Hospitality.**

After: Value-Driven Results

- **Proses laporan konsolidasi ke Holding menjadi lebih mudah dan cepat**, berkat otomatisasi yang memungkinkan integrasi data dari berbagai unit bisnis secara real-time. Hal ini tidak hanya menghemat waktu, tetapi juga mengurangi beban administratif, sehingga tim keuangan dapat lebih fokus pada analisis strategis.
- **Meningkatkan akurasi dan transparansi data keuangan dengan memanfaatkan sistem yang terintegrasi**, meminimalkan risiko kesalahan input manual, serta menghilangkan potensi kecurangan. Keamanan data yang diperketat dan jejak audit yang dapat dilacak membantu memastikan setiap transaksi tercatat dengan benar dan dapat dipertanggungjawabkan.
- **Peningkatan efektivitas pengambilan keputusan terkait keuangan berkat dukungan data yang lengkap, akurat, dan selalu up-to-date**. Dengan informasi keuangan yang real-time, manajemen dapat membuat keputusan yang lebih cepat dan tepat sasaran, memungkinkan perusahaan untuk merespons dinamika pasar dengan lebih percaya diri.



Implementation Results

Meningkatkan akurasi data dari yang tadinya di bawah

58% menjadi lebih dari **90%**

Proses penyusunan laporan keuangan konsolidasi

720Jam menjadi **24Jam**